

SANTA MARTA DE TORMES

Los ediles Ignacio Gallego y David Mingo estudian el proyecto./EÑE

Los nuevos aparcamientos de bicicletas se ubicarán en zonas deportivas y de ocio

EÑE

El municipio contará a partir de la próxima semana con los nuevos aparcamientos para bicicletas. Un proyecto de las concejalías de Mantenimiento y Fomento que han realizado un estudio para determinar los espacios y número de módulos a instalar con el fin de atender las necesidades y demandas de la población, sobre todo, de los jóvenes.

En este sentido, el Consistorio ha determinado que las zonas más apropiadas para instalar los nuevos aparcamientos para bicicletas es junto a las instalaciones deportivas y de ocio del municipio. En total, seis módulos de entre cuatro y seis huecos para las bicicletas, que estarán ubicados: dos en la zona de Tierno Galván (junto al IES Calisto y Melibea) y el campo de fútbol y otro para el polidepor-

tivo y el colegio Martín Gaitte), uno en el espacio deportivo de Las Nieves, uno junto al IES Torrente Ballester, otro en el colegio Miguel Hernández y otro en las pistas deportivas de La Fontana. Esta actuación, que tiene un coste menor, servirá para mejorar y facilitar el acceso a estos espacios y la población podrá hacer uso de ellos en todo momento, sobre todo, en los próximos meses con la llegada del verano y el buen tiempo.

Una instalación con la que también se cumple el objetivo de conseguir un municipio más sostenible y respetuoso con el medio ambiente, apostando por el uso de medios de transporte alternativos al vehículo privado, además de fomentar el deporte y los hábitos saludables entre niños, jóvenes y adultos.

Los jóvenes han sido los que han solicitado su instalación para poder utilizar la bici dentro del casco urbano con comodidad

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Las asociaciones sin ánimo de lucro podrán financiar hasta el 80% de su proyecto

El Ayuntamiento abre una línea de subvenciones para que puedan hacer actividades La localidad cuenta con 19 entidades

EÑE

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha convocado una serie de ayudas económicas para financiar proyectos y actividades de las asociaciones locales sin ánimo de lucro por el que subvencionará como máximo el 80% del coste total del proyecto. Para ello, el Ayuntamiento dispondrá de una partida de 35.000 euros. Los beneficiarios de esta ayuda podrán ser las entidades locales culturales, deportivas, de tercera edad, mujeres, vecinos, empresariales, padres y madres que estén inscritas en el registro municipal de asociaciones, que estén constituidas con al menos una antigüedad de tres meses y que tengan debidamente justificadas las ayudas recibidas anteriormente en el caso de que así hubiese sido. Y para las asociaciones no empresariales, que al menos el 60 por ciento de los socios estén empadronados en Carbajosa de la Sagrada.

Como complemento a la documentación de carácter general que deberá presentarse, será obligatorio además que los solicitantes detallen, para cada una de las actividades objeto del proyecto presentado, una descripción de la actividad, objetivos que se pretenden, presupuesto, otras ayudas solicitadas, recursos aportados por la asociación para llevar a cabo la actividad, cantidad solicitada al Ayuntamiento y estimación de la repercusión social.

El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días naturales a contar desde el pasado 11 de abril. Según la orden municipal, se podrán financiar activi-



La Asociación de Mujeres tiene abierto un ropero y recogen alimentos./EÑE

No se financiarán excursiones y viajes, gastos de funcionamiento, entradas a actos culturales o deportivos y gastos judiciales

dades socioculturales, deportivas y formativas mientras que no serán subvencionables los gastos de funcionamiento de la asociación; el material inventariable; las excursiones, viajes, alojamientos o cualquier otro gasto de similar naturaleza organizado exclusivamente para los asociados; las entradas a actos culturales, deportivos, lúdicos o de cualquier otro tipo; las actividades de carácter gastronómico; y los gastos judiciales o de asesoramiento originados por las actividades de la asociación.

SANTA MARTA DE TORMES

Charla de trastornos alimentarios en el IES Calisto y Melibea. Los alumnos del Instituto Calisto y Melibea de Santa Marta de Tormes han participado en una charla sobre anorexia y bulimia organizada dentro de las actividades de la concejalía de Familia./EÑE

CASTELLANOS DE MORISCOS

Las mujeres muestran su arte en el taller de fofuchas. Este grupo de mujeres de Castellanos de Moriscos están disfrutando al máximo de cada clase del taller de fofuchas que están realizando en la localidad y que les permite personalizar estas divertidas muñecas de goma eva./EÑE